
　特別委員会とは、特定のことがらを審査・調査するため、本会議の議決により必要に応
じて設置されます。

　北陸新幹線、並行在来線、福井鉄道、コミュニティバスなど、公共交通問題全般につい
ての調査研究を通じて、これからの鯖江市にふさわしい まちづくりの方向性を検討する
ことを目的としています。
　8月19日に設置され、つつじバスや福井鉄道をはじめとした地域交通の課題について、
行政側と協議を行っています。
　協議の結果は、福井県選出の国会議員への要望活動などに活かされます。

　効率的で迅速な議会運営・議案審議・情報共有を行うとともに、
新型コロナウイルスや自然災害などの有事に備えるため、タブレット端末の活用整備、オ
ンライン会議、ペーパーレス化等、議会のＩＣＴ化を図るために必要な事項の調査研究を
行います。
　現在は、タブレット端末の活用やペーパーレス化を実現するための運用方針について検
討を進めており、来年度の実運用開始を目指しています。

　前年度の予算の議決に基づく財務処理の全体を通して、
その執行が適正、公平かつ能率的、合理的に行われたかを審査します。
　総務・産業建設・教育民生の３つの分科会で詳細に審査を行い、その後、全委員が一堂
に会して総括審査を行います。
　今年度は、11月12日に総括審査を行い、多くの意見が交わされました。
　決算の認定についての議決は、12月議会において行われます。
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特別委員会ってなぁに？

総合交通・まちづくり推進特別委員会

特集

議会ICT化推進特別委員会

決算特別委員会


